

Cuba enregistre 6 nouveaux cas de Covid-19 et 0 décès



La Havane, 25 mai, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a confirmé ce lundi matin le dépistage de 6 nouveaux cas de Covid-19. Cuba en recense actuellement 1 947 au total.

Pendant la journée d'hier, Cuba n'a pas eu à regretter de décès pour Covid-19.

Le Dr Durán a ajouté que 445 personnes sont sous surveillance épidémiologique dans les services spécialisés de tout le pays 1 996 autres le sont chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire.

Sur les 6 cas avérés hier, 5 ne présentaient aucun des symptômes de la maladie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223737-cuba-enregistre-6-nouveaux-cas-de-covid-19-et-0-deces>



Radio Habana Cuba